
 

 

 

 

 

【令和２年 12 月９日（水）予定】 

 

１．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

 (1) コロナ禍での災害時避難について 

  ① 現状の避難所運営について 

  ② 分散避難について 

 (2) 防災について 

  ① 備蓄品のストック場所について 

  ② 備蓄品の納入業者との連携について 

  ③ 感震ブレーカーの設置補助について 

 (3) 歩きスマホについて 

  ① 歩きスマホに対する市の認識について 

  ② 市としての取り組みについて 

 

２．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

 (1) 命と医療を守る「コロナ感染症対策」について 

  ① 感染拡大の中、府や市における現在の感染対応について 

  ② ＰＣＲ検査数や検査体制の取り組みについて 

  ③ 保健所の体制強化や医療機関への支援について 

  ④ 市内施設での感染防止策について 

(2) くらしを守る「市独自のコロナ対策」について 

  ① これまで取り組んできた「市独自のコロナ対策」について 

  ② 今後のくらしや事業者を守る施策について 

 (3) 羽曳野市消費生活センターの充実について 

  ① 羽曳野市消費生活センターの現状について 

  ② 今後の課題と取り組みについて 

 

３．上 薮 弘 治 議員 （一問一答） 

(1) 新型コロナウイルスについて 

  ① 現在の当市での感染者数と傾向は。 

  ② ＰＣＲ検査の現状は。 

  ③ 休業要請や時短営業要請の現状は。 

  ④ 無償化された、高齢者の季節性インフルエンザワクチン接種の

利用状況は。 

(2) 今後の公共施設のあり方について 

 ① アクションプランの実施及び計画の状況は。 

  ② 大規模なアンケート調査やパブリックコメントを実施する考え

は。 

 (3) 幼児教育・保育の無償化について 

  ① 無償化から一年以上経過しているが、公立園・民間園の申請状

況は。 

  ② 待機児童への影響は。 

  ③ 無償化による課題は。また、その課題解決に向けた協議体制は。 

 (4) 義務教育におけるＩＴ・ＩＣＴの活用について 

  ① 学習指導要領におけるプログラミング教育とＧＩＧＡスクール

構想の関係性は。 

  ② ＩＴ・ＩＣＴ化による健康への被害と抑止策は。 

 

４．竹 本 真 琴 議員 （一問一答） 

(1) 大阪府立大学羽曳野キャンパス移転後の跡地活用について 

① 大阪府との協議状況について 

  ② 今後の展開における当市の見解は。 

 (2) 学校園におけるボランティア活動について 
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  ① 管理体制について 

  ② 補助金や謝礼交付の審査方法は。 

 (3) 幼稚園・保育園・こども園・学校園におけるコロナ対策について 

  ① 環境面における現在の対策は。 

  ② 今後の展開に対する当市の見解は。 

 

５．黒 川   実 議員 （一問一答） 

 (1) コロナ感染症について 

  ① 当市のコロナ感染症の現状は。 

  ② 当市が現在行っている対策は。 

 (2) 水路について 

  ① 当市内の水路の維持管理について 

 

【令和２年 12 月 10 日（木）予定】 

 

６．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

 (1) 空家バンクの利活用状況について 

  ① 登録されている物件数は。 

  ② マッチングできた件数は。 

 (2) 羽曳野市ふるさと応援寄附金について 

  ① 取扱サイトへの参加状況は。 

  ② 寄附金の件数等の状況は。 

 

７．百 谷 孝 浩 議員 （一問一答） 

 (1) 妊産婦への支援事業について 

  ① コロナ禍における子育て世代包括支援センターの取り組みにつ

いて 

  ② コロナ禍における妊産婦に対するオンライン相談の実施につい

て 

  ③ 大阪はびきの医療センターにおける産後ケア事業の推進につい

て 

  ④ 病児保育施設の拡充について 

(2) 子ども議会の開催について 

  ① 大阪府下での子ども議会の開催状況について 

② 過去に開催していた子ども議会の内容について 

③ 当市における子ども議会開催の取り組みについて 

  ④ 市内各小・中学生による議場の見学や傍聴について 

 (3) 避難所開設・運営マニュアルについて 

  ① 感染症予防に必要な資材の在庫状況について 

  ② 避難スペースの確保について 

  ③ 愛護動物への対応について 

 

８．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

(1) 市ＬＩＮＥの利活用について 

  ① 市ＬＩＮＥの利活用に至る経緯について 

  ② 市ＬＩＮＥの利用状況と反響について 

  ③ 市ＬＩＮＥの今後の利活用について 

(2) 防災に対する市民の認識と啓発への取り組みについて 

 ① 市民の防災意識の現状と各種取り組みについて 

 ② 家庭における防災グッズの必要性について 

(3) コロナ第３波における市独自の市民応援施策について 

  ① 市内におけるコロナ感染の状況とその対応について 

  ② 新たな市民応援施策への取り組みについて 

 (4) 教育機関における諸問題について 

  ① 教員の着服問題における教育委員会の対応について 

  ② 学校園・幼稚園におけるコロナ感染への対応について 

  ③ 教育長不在について 

 



９．樽 井 佳代子 議員 （一問一答） 

(1) 「子育て支援・学校教育の促進」について 

① 保育園（０～２歳児）の保育料無償化等について 

  ② 子どもたちの遊べる施設の整備について 

  ③ 中学校給食の導入、学校給食無償化について 

 (2) 「総事業の見直し」について 

  ① 浅野家住宅（旧オキナ酒造場）の再検討について 

  ② 公立幼稚園・保育園の統廃合、民営化について 

  ③ お出かけ支援について 

  ④ 市役所本庁舎の耐震化について 

 (3) 「まちづくり計画」について 

  ① 「総合基本計画（後期基本計画の策定）」について 

  ② 「第２期まち・ひと・しごと創生総合戦略」について 

 

10．広 瀬 公 代 議員 （一問一答） 

 (1) 子ども医療費助成の充実について 

  ① 無償化（窓口負担をなくすこと）について 

  ② 無償化のための財源確保について 

 (2) 来年度の主な施策について 

  ① 来年度の予算編成の基本的な考え方及び主な特徴について 

  ② 住民の意見や要望の把握と実現について 

  ③ 日本共産党市議団が提出した予算要望書への対応について 

 

11．渡 辺 真 千 議員 （一問一答） 

 (1) 学校での感染症対策と豊かな学びについて 

  ① 学校における感染症対策と少人数学級について 

② 教職員の増員と働き方について 

  ③ 豊かな学びについて 

 (2) 学校給食について 

  ① 調理場の検討と実施計画について 

  ② 食育の取り組みについて 

  ③ 学校給食と地域活性化について 

 (3) 公園のあり方とまちづくりについて 

  ① 公園利用における苦情処理について 

  ② 公園の整備について 

  ③ 公園のあり方とまちづくりについて 


